
定例会中はライブ中継実施
議場の様子をモニターテレビで中継します
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改選に伴い、傍聴ガイドブックをリニューアルしました。これまで

にいただいたご意見などをもとに紙面を見直しています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　一般質問については見どこ

ろやよくない例も掲載しています。参考にしてください。

市街化調整区域の見直しを
農地や緑地の保全、 無秩序な市街化を抑制するため市街化調整区域を設定
していますが、 空き家や土地の流動化のために見直しを検討する考えは。
また、 農業と観光の連携についての考えは。

青野 敏議員のこれを聞く！

農業と観光の連携で農村コミュニ

ティの再生と地域活性化を

空き家や土地の流動化のため

市街化調整区域
 設定の見直しを

HOKKAIDO TAKASU CHOGIKAI 9時30分 OPEN

令和　 　4 年度決算

ご来場者全員にプレゼント
議会傍聴が
楽しくなる! !傍聴まる

わかり

ガイドブック ４ページ増量

改訂
2023年最新版

リニューアル

鷹栖町役場１階ロビー

サンホールはぴねすロビー
一般質問の見どころも掲載

持続可能な地域医療体制のあり方の検討を

坂根 玲子議員のこれを聞く！

一般質問は、 各議員が行財政全般にわたり町当局の考え方

を問うことで、 現行の政策を見直し、 新規政策につなげる重

要な活動です。

議会公式
Twitter

議会の進行状

況なども確認

できます

公式Ｔｗｉｔｔｅｒでは質問議員

がどんな質問をするか１分

程度で語る動画を公開予

定です。

動画質問内容は でご紹介！質問議員が語る
「今回はこれを聞く」

１分で
わかる！

だいたい 動画を公開

片山 兵衛議員のこれを聞く！

学校の熱中症対策にエアコンが必要では

一般質問 ３名が質問
※ 一般質問の通信簿も実施します。
※ 一般質問は一般の方による質問ではありません
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水

通信簿

酷暑、今年も厳しかった

学校の
熱中症対策は

持続可能な
　地域医療体制を

医療機関の負担増懸念

一般会計歳出

鷹栖中３年生も
やって来る!!

質疑を行います!!質疑を行います!!
令和４年度決算審査の質疑は３日目の
９月１５日に議場で行う予定です。

6２億８６１９万円

・地域包括ケアシステムの充実を

・介護職員人材の確保を

在宅医療の推進などにより町内の医療機関の負担増が懸念されています。 地
域医療体制を継続させるための方策は。 また、地域包括ケアシステムの充実、
介護職員人材の確保についての考えは。

温暖化が進み、 酷暑が続くことが当たり前になってきています。 小中学校や
放課後児童クラブにエアコンの導入が必要では。 また、 病児 ・病後児保育、
一時預かりの対応は。

小中学校にエアコンが必要では

導入するまでの対応も検討を


